



#### DESIGN ET CRÉATION

**PAGE DE GAUCHE**  
Bancs de l'église Saint-Eustache, design Constance Cuisset, en hêtre. Pour ce projet à l'initiative du père Yves Trocheris, la designer a travaillé sur des assises légères,

empilables et à dossier réversible, fabriquées par Houssard Mobilier, spécialiste des sièges de lieux de culte.

**PAGE DE DROITE**  
« Des cheveux et des poils », exposition présentant à travers plus de 600 œuvres, du XV<sup>e</sup> siècle à nos jours,

l'histoire de la coiffure, mais également des questions liées à la pilosité. Retrospective à travers des métiers et des savoir-faire d'hier et d'aujourd'hui, du 5 avril au 17 septembre, au Musée des Arts Décoratifs.